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This report presents an introduction to so called "delta methods", associated to the use of Taylor's expansions, as a
tool for sensitivity analyses. It starts with a mathematical and statistical summary about Taylor's expansion and
moments of random variâtes. Special attention is paid to multivariate problems. The application of order 1 and 2
expansions to estimate variances and biases is exposed in great details. This report dedicated to fisheries scientists, is
finally illustraded by an example associated to yield per recruit calculations, based upon JONE'S length cohort
analysis., Ce rapport a pour vocation une introduction aux méthodes sur les développements limités, comme outil de
sensibilité,comme outil d'analyse des problèmes de sensibilité. Il comporte des rappels mathématiques et statistique
portant sur les développements limités eux-mêmes, les moments de variables aléatoires, notamment dans le cadre de
problèmes multivarié. L'application des développements d'ordre 1et 2 aux estimations de biais et variances fait l'objet
d'une présentation détaillée. Destiné aux halieutes, ce rapport est illustré par une application aux calculs de

rendements par recrue faisant suite à une analyse des cohortes de JONES (1974).
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